Wanderung Linsengericht

Wandern mit Helmut und Gisela

Sonntag 19.6.2011

9:30 Uhr

Tour de Linsengericht

Am Sonntag, 19.6.2011 trafen wir uns auf dem Parkplatz der Gemeindeverwaltung in Linsengericht-Altenhasslau. Die Gemeinde Linsengericht hat einen Rundwanderweg um die ganze Gemeinde eingerichtet, dem wir aber nur ca. 12 km folgten. Wir begannen in Altenhaßlau, hielten uns ein kurzes Stück auf dem Radweg Richtung Eidengesäß, vorbei am Tennisheim, danach leicht ansteigend bis zum Friedhof Eidengesäß. Sodann führte uns der Weg am Waldrand hufeneisenförmig oberhalb der waldnahen Häuser von Eidengesäß entlang. Mehrmals gab es herrliche Aussichten auf das Kinzigtal und insbesondere Gelnhausen.



Nach Querung der Straße EidengesäßBreitenborn wanderten wir erneut am
Waldrand, kamen am Fußballplatz und
Wildpark Geislitz vorbei und hielten nahe der
Jugendherberge Geislitz Mittagsrast. Auch hier
gab es einen herrlichen Blick aufs Kinzigtal
und auf unser Lieblos. Sehen und hören
konnten wir auch die "Tante Ju", die bei den
Gelnhäuser Air Classics zu Besuch war.
Wegen des sehr durchwachsenen Wetters fiel
die Mittagspause allerdings sehr kurz aus.
Anschließend ging es leicht abwärts durch Hof
Eich, am Ortsrand Geislitz entlang zum

Fußballplatz Geislitz und zurück zum Ausgangspunkt in Altenhaßlau. Rechtzeitig zum Ende der Wanderung besserte sich das Wetter, so dass wir im Hof der Gemeinde im Sonnenschein einen Abschiedstrunk nehmen konnten.



